

Juana Alicia Jasso Ruíz

Licenciada en Derecho egresada de la Universidad de Guanajuato. Ha desarrollado su ejercicio profesional durante 35 años en los tres niveles de gobierno de la Administración Pública.

Ha prestado sus servicios en la Presidencia Municipal de Guanajuato, Gto. en diversas Administraciones Municipales y con diferentes cargos, siendo la primer Directora de la Casa de Cultura de Guanajuato; colaboró en la Dirección Jurídica de la Junta Estatal de Agua Potable y Alcantarillado, JEAPA; fue Procuradora de la Mujer Víctima de Maltrato del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia, DIF; participó en la Comisión Coordinadora para la Reforma Política del Estado de Guanajuato, CORPEG ; asumió diversos nombramientos en la Comisión Estatal Electoral, CEE; tuvo a su cargo el departamento de Cesión de Derechos de Concesión de la Dirección General de Tránsito y Transporte del Estado; se desarrolló como Asesora en la LVIII Legislatura del H. Congreso del Estado; participó en la creación y desarrollo del Programa Estatal de Prevención de Violencia Intrafamiliar de la Procuraduría de Justicia del Estado de Guanajuato; entre los años 2004 a 2010 en la entonces Secretaría de la Gestión Pública del Estado de Guanajuato, fungió como Coordinadora de la Alianza de Contralores Estado-Municipios y colaboró en la Delegación que en el Estado de Guanajuato detenta la Secretaria de Gobernación de la Federación, SEGOB.

En el sector privado laboró para la Sociedad Cooperativa Minero Metalúrgica Santa Fe de Guanajuato No 1 S.C.L. en la Dirección Jurídica y tuvo a su cargo las Secretarías académicas y administrativas de la Secundaria y Preparatoria del Instituto Ignacio Montes de Oca AC.

Es miembro y fundadora de la Asociación Civil Manos Unidas de Guanajuato A. C. quienes tienen la filosofía de que la participación de la sociedad en la identificación y solución de sus problemas es la base para una convivencia armónica en su entorno; teniendo como visión organizar una sociedad consciente, crítica y propositiva en donde los individuos se desarrollen en forma plena y que involucren con la seriedad de su trabajo a las autoridades y a los organismos afines. Manos Unidas de Guanajuato A.C. fue la asociación que sirvió de soporte para que se instalara en Guanajuato el Banco de Alimentos.

A propuesta de la Asociación Civil Manos Unidas de Guanajuato AC, ante la XLIII Legislatura del Estado de Guanajuato, fue designada como uno de los nueve ciudadanos que conformaron la Primer Comisión de Selección del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción del Estado de Guanajuato durante el periodo comprendido de 2017 al 2020.

Actualmente es integrante del Primer Comité de Participación Ciudadana del Municipio de Guanajuato, designación que ostentará del 2021 al 2025. Siendo la Presidenta del mismo durante el primer año de ejercicio.